
Lettre 13 du vendredi 23 avril 2021 

 

Catéchèse du pape François (suite) 

 
Le pape est désireux d’apporter une réponse claire et satisfaisante à certaines 

questions sur l’eucharistie pour que ses auditeurs redécouvrent comment à travers 

le mystère de la foi resplendit l’amour miséricordieux du Seigneur : 
 

« L’eucharistie, explique-t-il, est un événement merveilleux dans lequel Jésus 

Christ, notre vie, se fait présent. Participer à la messe signifie vivre encore une fois 
la passion et la mort rédemptrice du Seigneur. C’est une théophanie ; le Seigneur se 

fait présent sur l’autel pour être offert au Père pour le salut du monde » 
Souvent, nous allons là, nous regardons les choses, nous bavardons entre nous et le 

prêtre célèbre l’eucharistie… et nous ne célébrons pas à ses côtés. Si le président de 

la République ou une personne très importante dans le monde venait 
ici aujourd’hui, il est certain que nous serions tous près de lui, que nous voudrions 

le saluer. Mais réfléchis : quand tu vas à la messe, c’est le Seigneur qui est présent ! 

Et tu es distrait. C’est le Seigneur ! 
 

Nous devons penser à cela…Il est très important de revenir aux fondements, de 
redécouvrir ce qui est essentiel, à travers ce que l’on touche et ce que l’on voit dans 

la célébration des sacrements…Ce que Saint Thomas demande au Seigneur est ce 

dont nous avons tous besoin : le voir, et le toucher pour le reconnaître. Les 
sacrements, et la célébration eucharistique de façon particulière, sont les signes de 

l’amour de Dieu, les voies privilégiées pour le rencontrer. 
 

(8 novembre 2017) 

 
Germaine Gineste 

 


